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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss 01.03.2016 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Sportstättenentwicklung / Fördermaßnahme im Rahmen der Flüchtlingsintegration 
 
Anfrage zu TOP 12 des Kultur-Sport und Freizeitausschuss am 01.03.2016 
 
 

1) Sieht die Verwaltung weitere Einrichtungen des Sportes, die über den hier gewählten För-
deransatz für eine Beantragung sinnvoll wären? 

 
2) Wäre das Sportlerheim in Birlinghoven, was dringend sanierungsbedürftig ist, nicht ebenfalls 

ein Projekt, welches die Stadt auf den Weg bringen könnte? Gerade vor dem Hintergrund, 
dass es auch als Einrichtung der Jugendhilfe genutzt wird und dort zukünftig etliche Flücht-
linge ortsnah betreut werden, und gerade in der Einrichtung des Sports- und Jugendange-
bots optimal integriert werden könnten? 

 
3) Wie sieht es mit dem Projekt des FC Sankt Augustin aus, der sich auch bauliche Tätigkeiten 

vorgenommen hat und ebenfalls gerade im Stadtteil Niederpleis erhebliche Integrationsleis-
tungen für Flüchtlinge leisten könnte? 

 
4) Wann beabsichtigt die Stadtverwaltung den Sportstättenbedarfsplan zu überarbeiten, dass 

nicht Maßnahmen wie die beim WfR Hangelar ohne Gesamtbetrachtung entschieden wer-
den? 
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5) Wie urteilt die Verwaltung aus sportlicher Sicht den Gesamtzustand aller Sportstätten in 
Sankt Augustin? 

 
6) Wie beurteilt die Verwaltung aus sportlicher Sicht den Zustand der Sportstätten im Detail, 

aufgelistet nach: Bädern, Sporthallen und Sportplätzen? 
 

7) Wo sieht die Verwaltung aus sportlicher Sicht den dringendsten Handlungsbedarf? 
 

8) Wann wird die in einem Gutachten bereits für 2013 empfohlene Generalsanierung des Mein-
dorfer Rasenplatzes in Angriff genommen? 

 
9) Wie steht die Verwaltung zur Errichtung eines Hybridplatzes in Meindorf? 

 
 
 
 
 
Gez. Marc Knülle  gez. Heike Borowski               gez. Peter Kespohl 
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